
凡有感動為GOOD TV製作更多優質節目的費用奉獻的，我們稱呼為：「奉獻天使」，以下是這些天使們的故事！凡有感動為GOOD TV製作更多優質節目的費用奉獻的，我們稱呼為：「奉獻天使」，以下是這些天使們的故事！

慕道友觀眾受洗了來自CWN NEWS主播的一封信
◎編輯室 譯/國外部詹閔 ◎馬玉玲整理

  GOOD TV在台東的一位張姓觀眾，是一個剛慕道的

朋友，她說她剛接觸信仰，有信心突破的困難，覺得

自己對上帝的信心不夠，當狀況來臨時，是心裡總過

不去，情緒低潮軟弱，信心就開始動搖。

  她剛結束一段婚姻，從台北回到故鄉，要獨自一人

生活，但心裡總好似有個空洞，深感缺乏愛，渴望被

愛。當去年底聖誕節前夕，她再次來電時，生命中已

經出現一個正在交往中的男友，但她卻十分苦惱，她

發現自己有掌控的慾望，也常因著生活中的小事而爭

吵。

  第一次她來電時，關懷專線的愛老師告訴她，生命

次序錯了，應該把主放在第一位，凡事思想為主而

做，她回應說：「我看到我自己的驕傲，我會把前次

婚姻的陰影套用在現在的交往對象，我要他能包容呵

護我，滿足我完全的需要。」

  今年初，她第三次來電，告訴我們：「我最近已經

在台東的教會受洗了，我現在願意承認我是驕傲掌控

的，我願意改變自己學習謙卑，感謝愛老師的陪伴與

引導，讓我有一個認錯的態度和學習改變的心，讓我

在禱告中有力量，求耶穌先改變我。」

非信徒看兩年GOOD TV，受洗了

  GOOD TV一位住在彰化的觀眾李小姐，她看GOOD 

TV已經有二年了（從2012年左右收看），也是在去

年聖誕節前，她說「我終於鼓起勇氣打電話給GOOD 

TV。」

  李小姐原本家境良好，後來因財務問題和公公的官

司，而家道中落。丈夫因此終日借酒澆愁，無心工

作，自暴自棄不能振作，現在還積欠房租，有可能會

被趕出去，她說起家中種種遭遇，幾度落淚，她說想  

去教會。於是我們聯絡彰化的教會開始關懷她。一個

對GOOD TV觀眾而言，美國CBN（基督徒傳播網，

The Christian Broadcasting Network）的節目，以

「700俱樂部」，以及「CWN世界新聞」最為熟悉。

但是，對GOOD TV同工而言，CWN這個節目我們

最熟悉資深記者兼男主播George Thomas。

Thomas自1996年開始加入報導全球教會新聞的行

列，足跡遍及85個國家，包括中東地區、非洲、亞

洲各地，台灣921地震、日本大海嘯、智利、海地災

荒，他都親臨現場。美國911事件後，Thomas帶領多

次採訪團深入伊朗及阿富汗。我們認識的Thomas非

常有活力，是一個溫柔親切的弟兄。 

這位主播弟兄有印度血統，他出生在東非洲的坦

桑尼亞首都達雷斯薩拉姆，及長，到美國求學。正是

這樣印度-非洲-美國的特殊背景，讓Thomas精通馬來

西亞母語（印度西南沿海居民的語言）、許多非洲

話，以及英語，上帝用他在新聞報導上真是再恰當不

過啦！

Thomas初次到台灣是因為921大地震，第二次純粹

是來旅行，他不論因公因私都來看我們，還在同工聚

會中分享信息，因此這位主播讓我們真的有全球媒

體夥伴一家親的感動。這幾年，GOOD TV與國際間

的肢體接軌，上個月CWN世界新聞的製作人來訪，

就在Thomas的主管來之前幾天，我們收到Thomas的

信，讓我們再次感受溫暖，謝謝主，有國際夥伴真

好：

「最最親愛的朋友，你們好！距離上次聯繫，

已經過了好長一段時間。我禱告也相信你們都過得

好，我希望你們知道我想念你們，並且今早為你們每

一位禱告。我想起你們，特別這週我們為CWN製作

人Steve Little 送行，他前往南韓及台灣。老實說，

月過後，我們再次接到李小姐的來電，她分享了一個

上帝帶領的奇妙經歷。

  有一天，李小姐出外辦事，走到彰化另一間教會的

門前時，聖靈感動她要走進這間教會，她就不由自主

地走了進去，當時有一個小組在教會中聚會，於是她

就參加了，在小組中她發現有人的光景比她還糟，心

裡頓時從自憐中被稍微釋放，她更感受到上帝的幫

助。

  上兩個月李小姐三次來電分享好消息，她說：「我

已經在一月份受洗歸入主的名下」。轉介後的這幾月

中，恩典進入這個家庭，她發現丈夫開始轉變，會出

門擺攤子賣東西，已經試圖振作。

  感謝主，兩個孩子一個今年考大學、一個念高中，

都乖巧又用功，他們現在已經跟她一起到教會，還加

入了青年團契。雖然現在在租屋上有被趕的危機，但

她已經相信主必有預備，現在是開心地過日子。

我有點嫉妒，為什麼是他去而不是我，尤其當我得知

他還要去拜訪你們。總之，我知道他很興奮要見到大

家，我請他向同工團隊轉達我深深的相思之情，神賜

福各位……

『若說友情教會了我什麼，我想就是堅持、保持

聯繫、為他們而戰，也讓他們為你而戰，別棄他們不

顧，別分心，別太匆忙或疲於奔命，也別將他們視為

理所當然，朋友是生命與信任緊緊相連的要素，友誼

就是如此有力。』(Jon Katz)很榮幸能稱這群在台灣

的美麗人兒一聲朋友，和耶穌基督大使命的同工。雖

然許久不見他們了，我為他們禱告，繼續將基督的聖

名傳揚至亞洲各地。」


